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EXPOSICION CONFIRMA LO DEFENDIDO POR EL ALCALDE
. . .

18.000 visitantes  
en Talavera Ferial
Más de 18.000 personas han pasado 
por los pabellones de Talavera Ferial 
durante el pasado sábado y domingo 
para presenciar y disfrutar con el 
desarrollo de la 82 Exposición 
Internacional Canina de Primavera, 
Trofeo SMS El Rey. Esta cifra supone 
un veinte por ciento más de asisten
cia con respecto a la edición del 
pasado año, lo que ha supuesto un 
beneficio económico no sólo en la 
Ciudad de la Cerámica sino en toda la 
comarca. Como muestra hay que sig
nificar que la ocupación hotelera ha 
sido completa. Han participado canes 
de veintisiete países como Alemania, 
Argentina, Bélgica, Brasil, Corea del 
Norte, Estados Unidos, Eslovenia, 
España, Estonia, Finlandia, Francia, 
Gibraltar, Holanda, Hungría, Italia, 
Méjico, Montenegro, Noruega, Perú, 
Polonia, Portugal, Puerto Rico, Reino 
Unido, Rusia, Serbia, Suecia y Unión 
Sudafricana. La raza que más perros 
ha presentado ha sido la Bullido 
Francés, con 140 ejemplares.

PATROCINIO

A ceptan  que se 
instale el centro

Blanco comunica a Portugal que el AVE  
no se verá afectado por los recortes

El Tren de Alta 
Velocidad 
Madrid-Lisboa 

no estará entre los 
recortes anunciados 
por el M inisterio de 
Fomento, lo que sig
nifica que la fecha 
para su puesta en 
marcha se mantiene 
en el año 2013. Este 
es el com prom iso 
que ha anunciado el 
m in is tro  José  
B lanco a A n to n io
M endc^a, su homologo portugués. Este último ha declarado que "se mantie
nen todos los compromisos" y se ha congratulado de que así sea porque "la 
conexión con España es un proyecto estratégico que ayudará que Portugal no 
quede aislado en la periferia de Europa, por lo que me alegro que España man
tenga los plazos marcados". Menorca ha apuntado que ambos países, junto a 
Francia, redactarán un manifiesto conjunto para que la Unión Europea conside
re el enlace París-Madrid-Lisboa como "prioritario entre los ejes prioritarios", por 
lo que los tres gobiernos mantendrán una reunión el día ocho o nueve de junio 
y tratarán así de garantizar que la financiación comunitaria esté asegurada. Esto 
viene a dar la razón al alcalde José  Francisco Rivas -en la foto, en su última reu
nión con los responsables de Fomento-, que siempre ha apostado porque el AVE 
con parada en Talavera no estaría en las demoras anunciadas.

La Com isión de S egu im iento  del 
Plan Urban en Patrocin io  ha 
acep tado  que  se ins ta le  en esta  
barriada el C e n tro  de Form ac ión  
O cupaciona l, que  se levan ta rán  
con fo n d o s  del Plan Urban. Eso 
sí, tras  un e n cu e n tro  que  d icha 
co m is ió n  han m a n te n id o  con el 
a lca lde  J o s é  F ra n c is c o  R iv a s  y 
los co nce ja les  C a r lo s  Á n g e l 
D e v ia , R osa  B e llo  y  V ic to r in o  
G o n z á le z , d ich o  e q u ip a m ie n to  
dejará de ir d e s tin a d o  a la pob la 
ción en riesgo  de exc lus ión . Es 
m ás, Rosa Bello , de legada  m u n i
cipal de P artic ipac ión  C iudadana, 
ha dec la rado  que  7a  planifica
ción de las activ idades que se 
realicen en este  centro  la harán 
los p ropios vecinos, pues es un 
centro  p o r y para los vecinos de 
Patrocin io". P re c isa m e n te , R ivas 
in fo rm ó  a los ve c in o s , en el 
m is m o  barrio, el m a rte s  de las 
p a rticu la ridades  del Plan Urban.

PARA ABONAR LAS SUBVENCIONES

U na com isión revisará la validez de 
las facturas del m ovim iento  vecinal

La delegada municipal de 
Participación Ciudadana, 
Rosa Bello, y las asocia

ciones vecinales han cristali
zado una com isión m ixta 
cuyo objetivo es desbloque
ar el abono de las subvencio
nes que el consistorio conce
dió a estas entidades con 
cargo a los Presupuestos 
Generales de 2009. El movi
m iento vecinal aún no ha 
cobrado las subvenciones correspondientes al segundo sem estre del pasado 
porque "al tratarse de fondos públicos, las asociaciones deben de justificar 
reglamentariamente el gasto y hasta ahora no se ha hecho", ha comentado 
Bello. Será esta comisión recién creada la que estudie los errores com etidos 
para así subsanarlos porque "todo lo hacemos en aras a la transparencia y con 
voluntad de llegar a un acuerdo", sostiene la edil socialista.
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